

## 臨時休業終了！～新たな生活様式の中で～

4月13日（月）の午後より始まった臨時休業が昨日で終了し、本日から分散登校ではありますが、授業日として学校が再開されました。休業中は新型コロナウイルス感染拡大防止のために様々な面でご理解ご協力をいただき誠にありがとうございました。ただウイルスの感染は完全に収束したわけではなく、2波3波に向けて、また新型コロナウイルスと長く向き合う覚悟で新たな生活様式を日常にしていける必要を感じ取り組みを進めています。今後も学校では登校時玄関ホールでの健康チェック、マスクの使用、換気の徹底、小まめな手洗い・うがいの習慣化、距離（ソーシャルディスタンス）を取った座席や整列、人と人が接近しないなど3密を避ける指導、定期的な消毒に加えて、給食時の入念な消毒等、教職員で確認しながら予防対策を進めていきます。ご家庭におかれましても、引き続き感染防止に努めていただくようご協力をお願いいたします。

## 「みんなで気持ちよく過ごそう」～校長講話より～



分散登校中5月20日（水）・21（木）朝の活動の時間に校長講話を行いました。子どもたちには、「密集（ぎゅうぎゅう）」「密接（がやがや）」「密閉（むんむん）」の三密を避けた生活を送り感染防止に努めること、そしてみんなで気持ちよく過ごすために学校生活で大切な4つのポイントを伝えました。まずは、朝の健康チェックを大事に1日をスタート。①みんなでマスク②泡が大事（手洗い）③むんむんなしで（換気）④ちょっと離れて、この4つのことを意識し、互いに声をかけ合いながら学校での新しい生活習慣を身につけられるようにしたいと考えています。

また、新型コロナウイルス感染防止のためとはいえ、突然の長い休み、初めての分散登校など、これまでにない生活をしている子どもたちに向けて、勉強や友だち関係、家での生活など、心配な事や悩みはないか呼びかけ、先生方が一人一人と向き合う時間を作るので、気になることがあれば、担任の先生にたくさん話してほしいということも伝えました。

## 学校生活から



### 野菜や花の種まきや苗の移植

5/11からスタートした分散登校。まず、子どもたちと始まった活動がアサガオやミニトマトの種まき、トウモロコシやキュウリ、スイカ、メロンなどの野菜の苗の移植です。たくさん収穫できますように！



### 遊んだあとの手洗い（泡が大事）

子どもたちは久しぶりの友だちとの再会を楽しみにしていました。休み時間には元気に外で遊ぶ姿がたくさん見られます。遊んだあとは、玄関ホールの水道でしっかり泡立てながら手洗いを行っています。



### 「みの」を寄贈いただきました

相之島在住の方から「みの」をご寄付いただきました。家で保管されていたものを是非、学校でと申し出てくださいました。早速郷土資料室に展示しました。子どもたちの学習に役立てて参ります。ありがとうございました。

## ☆お知らせとお願い

- ・6月1日（月）より通常の登校となります。引き続き新型コロナウイルス感染防止にご理解とご協力をお願いいたします。給食は6月5日（金）まで簡易給食となります。
- ・10月3日（土）に予定していました資源回収について、豊洲保育園や相之島保育園の運動会と重なっているため10月10日（土）に変更することになりましたご承知おきください。
- ・新型コロナウイルス感染拡大防止による臨時休業のため失われた登校日数の学習時間の確保等から、運動会や音楽会、修学旅行、社会見学等の学校行事のあり方を考えていかなければなりません。縮小・中止も含めて検討しておりますので、ご理解のほど宜しくお願いします。
- ・開校130周年のクリアファイル「学校目標入り」が届きました。1年生に1部、2～5年生には2部配布します。ご活用ください。
- ・今年度から学校集金が口座振替になりました。口座開設等ご協力ありがとうございました。年間通して毎月、振替日の10日（土日祝日の場合翌営業日）に振替ができなかった場合、オクレンジャーにて連絡させていただきます。再振替日の20日に振替ができなかった場合、児童を通して書面で通知をお渡しします。お手数をおかけしますがよろしく申し上げます。